

Office du tourisme
de Dieuze

Le Ciné Club
présente

MJC – Centre Social
Jacques Prévert

Jeudi 12 janvier 2012 à 20H
Aux Salines Royales



Robert Guédiguian campe de nouveau sa caméra à l'Estaque, le quartier de Marseille dont il est originaire. Les brochettes arrosées par un petit rosé de Provence, le parfum de la mer au soleil couchant, les parties de cartes rigolardes avec les copains... tout ce qui faisait le bonheur des précédents films de Guédiguian est bien là. Mais c'est aujourd'hui que ça se passe, et aujourd'hui on est en pleine casse sociale.

Bien qu'ayant perdu son travail, Michel vit heureux avec Marie-Claire. Ces deux-là s'aiment depuis trente ans. Leurs enfants et leurs petits-enfants les comblent... Ils ont des amis très proches... Ils sont fiers de leurs combats syndicaux et politiques... Leurs consciences sont aussi transparentes que leurs regards.

Ce bonheur va voler en éclats avec leur porte-fenêtre devant deux jeunes hommes armés et masqués qui les frappent, les attachent, leur arrachent leurs alliances, et s'enfuient avec leurs cartes de crédit... Leur désarroi sera d'autant plus violent lorsqu'ils apprennent que cette brutale agression a été organisée par l'un des jeunes ouvriers licenciés en même temps que Michel...

Un film lyrique et bouleversant, qui met en scène la grandeur des gens simples, leur générosité, leur solidarité. Indispensable. (France, 2011, couleurs, 1h47).

Participation : 5€ par séance, 4€ pour les scolaires sur présentation de la carte.

Pour plus de renseignements sur les séances et la programmation, prière de téléphoner à la MJC – Centre Social Jacques Prévert au 03 87 86 97 4, ou consulter le site www.mjc-dieuze.fr/actu.htm